

Die Schwester | Der Pfleger - Ausgabe Dezember

Das Fachmagazin "Die Schwester | Der Pfleger" ist als Online-Magazin in der DBfK-Mitgliedschaft enthalten. Sie können es über Ihren Online-Zugang auf der Webseite des Bibliomed-Verlags abrufen (Zugang mit Ihrer E-Mail-Adresse und Passwort rechts oben über "Login").



Themen im Dezember u.a.:

- Employer Branding: Wie Kliniken als Arbeitgeber attraktiv werden
- Parenterale Ernährungstherapie: Sicher ernähren per Infusion
- Gewaltprävention: Von der Psychiatrie lernen
- Stationäre Langzeitpflege: Wege aus der Isolation
- Krankenhausreform: Pflege spielt keine Rolle
- Pflegeausbildung: Prüfungsangst besser bewältigen